

■ SANTA MARTA DE TORMES

La renovación de varios filtros de las piscinas por primera vez en 30 años garantiza la calidad del agua

Las instalaciones abrirán en cinco días para la nueva temporada manteniendo los mismos precios que el verano pasado

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Las piscinas municipales de Santa Marta de Tormes inauguran nueva temporada con mejor calidad en el agua gracias a la renovación de varios filtros de los que dan servicio a las tres piscinas. Una mejora que se ha realizado con el objetivo de mantener y mejorar la calidad del agua de los vasos, así como evitar averías por el desgaste, puesto que llevaban funcionando desde la construcción de las piscinas, aproximadamente 30 años. Asimismo se puso en marcha el peachimetro para medir y dosificar de forma automática el ph del agua y así cumplir con la normativa. Estas reformas ha supuesto al Consistorio una inversión de alrededor de 32.000 euros.

Así, el próximo día 10 de junio y hasta el 10 de septiembre las instalaciones estarán abiertas manteniendo sus precios y con una variada oferta de propuestas dependiendo de las edades, entre 3 y 11 años y en distintas disciplinas. En esta edición se ofrecen natación escolar, infantil, adultos y aquagym, con la principal novedad de que se impartirán al mismo tiempo en horario de 12.15 a 13.00 horas.

Los precios se mantienen esta temporada con respecto al año anterior. Así, la entrada de adultos será de 2,78 euros, la de infantil (de 4 a 14 años), mayores de 65 y pensionistas será de 1,42 euros y los bonos de 20 baños, igual que la temporada pasada, tendrán un precio de 37,89 para los adultos, y 21,03 para infantil, mayores de 65 y pensionistas.

Los precios de los abonos de temporada también se mantie-



La calidad del agua es fundamental y por eso se han hecho reformas. | EÑE

Las piscinas ofrecerán cursos de natación escolar, infantil, adultos y aquagym que se impartirán a la vez

nen. Así, el de adultos tendrá un coste de 99,57 euros; el infantil, mayores de 65 y pensionistas 53,29 euros; el familiar para matrimonio sin hijos 157,09; el familiar para matrimonio con 1 y 2 hijos de 4 a 14 años 165,52; el familiar para matrimonios con más de 2 hijos de 4 a 14 años 186,55 y el suplemento por cada hijo mayor de 15 años tendrá un precio por temporada de 21,04 euros.

Todos los interesados en formalizar la inscripción podrán hacerlo en las instalaciones de la piscina.

■ CABRERIZOS



La milla urbana abre las Fiestas del Señor. Los vecinos de Cabrerizos comenzaron ayer con las primeras actividades del programa de las Fiestas del Señor con la celebración de la 'IV Milla de Cabrerizos', en la que los niños de distintas categorías corrieron por las calles de la localidad en una prueba no competitiva para fomentar el deporte. | EÑE

■ CABRERIZOS

La Escuela de Música abre hoy el plazo de matriculación para el curso que viene

La Escuela de Música de Cabrerizos, que cada año tiene más alumnos de todas las edades, abrirá hoy el plazo de matriculación para la clases del próximo curso escolar. La matrícula podrá realizarse solo hasta el 23 de junio por lo que se recomienda a las familias que estén pensando en inscribir a sus hijos lo hagan cuanto antes. Las áreas que imparte la escuela de Cabrerizos comienzan con educación infantil, con iniciación a la música para edades entre 4 y 6 años. A partir de los siete años los niños ya pueden apuntarse a práctica instrumental con piano, guitarra, violín, violonchelo, saxo, clarinete, flauta travesera, batería y percusión. También ofrece formación musical complementaria con lenguaje musical, conjunto y coro. | EÑE

SANTA MARTA



'Grease', por los alumnos del Calisto y Melibea

Los alumnos del Instituto Calisto y Melibea de Santa Marta de Tormes han traído a la localidad la música y los aires de los cincuenta americanos con la representación del musical de 'Grease'. | EÑE

CABRERIZOS



Éxito de "Cuentos que saben a Gloria"

Los niños de Cabrerizos han disfrutado de una sesión muy especial de la mano de Kamaru con "Cuentos que saben a Gloria", en los que la compañía recordó la figura de la poeta favorita de los niños. | EÑE